

BECA CANON

El alumno de tercer año de Ingeniería Civil Electricista, Luis Alberto Loyola Arroyo resultó beneficiado con la beca CANON Chile,

La beca representa una suma equivalente a tres años de arancel de la carrera correspondiente y se entregará en mensualidades a partir de marzo próximo.

A la ceremonia de entrega de este beneficio asistieron los máximos ejecutivos de CANON Inc. de Japón, quienes visitaron Chile con motivo de inaugurar su propia filial en el país.



El Vice Presidente ejecutivo de Canon Inc., Dr. Keizo Yamaji, el alumno Luis Alberto Loyola, el Decano de la Facultad Víctor Pérez y Juan Pedro Larroulet, Gerente General de Canon Chile.

PROGRAMA DE TRABAJO DE LA AGRUPACION DE PROFESIONALES

La mesa Directiva de la Agrupación de profesionales de la Facultad integrada por Fernando Muñoz, Guisela Contreras, Verónica Astudillo, Evelyn González y Raúl Zamorano, dieron a conocer los objetivos que se desarrollarán durante 1995.

Ellos son:

- Difundir el quehacer de la Agrupación y fortalecer la comunicación con los integrantes de ella, con las autoridades de

la Facultad y de la Universidad. Como también conectarse con otras agrupaciones universitarias y con el medio externo.

- Fomentar la Capacitación y el Perfeccionamiento de sus integrantes.

- Estudiar y modificar las propuestas de reglamentos de la Agrupación y motivar la activa participación de sus integrantes.